

Avis à la population de Sierre

Contamination de l'eau de Sierre – compléments d'information

SIERRE, LE 08 JUIN 2022, 17H00

Suite aux analyses complémentaires effectuées par OIKEN, la source de la contamination du réseau d'eau de Sierre a été identifiée et s'avère d'origine bactérienne. L'eau peut être utilisée sans autre pour les soins corporels. En revanche, ce type de contamination pouvant engendrer des troubles gastro-intestinaux, l'eau doit être bouillie avant d'être consommée, et ce jusqu'à nouvel ordre.

Le réseau d'eau de Sierre est actuellement en cours de désinfection via chloration. Ce procédé explique l'odeur de chlore que l'eau peut dégager. La teneur en chlore n'ayant pas encore atteint le niveau nécessaire à la destruction de toutes les bactéries, les systèmes de chloration vont rester en fonction durant toute la nuit.

Selon toute vraisemblance, la levée des mesures de sécurité interviendra d'ici à samedi.

En cas de question, une permanence téléphonique a été mise en place et est atteignable au numéro 027 617 30 00.

Personnes de contact

François Fellay
Directeur général de OIKEN
medias@oiken.ch
079 818 96 11